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Consigliera DELLI QUADRI PARTITO DEMOCRATICO

Due parole. Sono soddisfatta della risposta a quest'interpellanza. Devo dire che purtroppo a causa anche di
alcune difficoltà di comunicazione, dispiace dover arrivare a fare un'interpellanza per avere delle... non per
accusare il servizio, ma, come diceva l'Assessore, probabilmente, sicuramente gli organi di stampa non sono
riusciti in questi mesi a far capire alla nostra città quale disponibilità e quale lavoro è stato fatto e stiamo
facendo, rispetto a un tema così grave, così importante come è stato il terremoto.
Ad esempio, io nonostante sia Consigliera, ho appreso oggi di questa delibera di Giunta che è quella
dell'attivazione della Polizia Municipale. La cosa bella è capire di quali e quante professionalità noi abbiamo
disponibilità e di come queste professionalità e capacità, come quella dei tecnici e della Polizia Municipale e
di tutti gli altri che lavorano e che vengono nominati, siano a disposizione della nostra città, ma anche, come
dicevo prima, con una grande sensibilità per le situazioni di difficoltà del nostro Paese.
Sarebbe molto bello che tutte le volte che qualcuno ha bisogno, tutte le Amministrazioni rispondessero come
quest'Amministrazione, di cui io faccio parte e mi auguro che quest'Amministrazione continui a fare nel
prossimo giro. Mi sento orgogliosa di farne parte, perché la sensibilità dimostrata da loro, da
quest'Amministrazione e mi auguro dalla prossima non è di tutte le Amministrazioni.


